

Malargüe: detuvieron a un hombre que llevaba un ladrillo de marihuana



Integrantes de la Sección «El Sosneado» dependiente del Escuadrón 29 «Malargüe» realizaban controles sobre la Ruta Nacional 40 cuando detuvieron la marcha de un ómnibus a la altura del kilómetro 2.998. Durante la requisa, los funcionarios detectaron que un hombre trasladaba en su bolso un paquete rectangular tipo «ladrillo» con un peso total de 984 gramos de cannabis sativa.

Por orientación del Juzgado Federal de la ciudad de San Rafael, se labraron las actuaciones en infracción a la ley 23737 y se incautó la marihuana, mientras que el pasajero involucrado quedó detenido.